

Abg. Bausch und begrüßte grundsätzlich die im Kreisentwicklungskonzept erarbeiteten Projektvorschläge für die Strukturbereiche Wirtschaftsförderung und Tourismus. Er wies jedoch darauf hin, dass erst nach Vorlage der Beratungsergebnisse in den Kommunen und der Beratung in den Kreisgremien unter der Berücksichtigung der jeweiligen Haushaltssituation abschließend eine Entscheidung zu den einzelnen Projekten getroffen werden könne.

Abg. Metz betonte die Notwendigkeit, die einzelnen Strukturbereiche untereinander zu vernetzen und die Integrationsfunktion bei der Umsetzung der Maßnahmen zu berücksichtigen.

Auf Vorschlag des Ausschussvorsitzenden fasste der Ausschuss sodann folgenden Beschluss: